
东营市老楼加装电梯厂家-东营市电梯钢结构厂家-老小区改造

产品名称 东营市老楼加装电梯厂家-
东营市电梯钢结构厂家-老小区改造

公司名称 滨州奥菱电梯有限公司

价格 350000.00/件

规格参数

公司地址 滨州市邹平县城南醴泉四路星河上城1号楼1-801

联系电话 18265759888 15953361985

产品详情

滨州奥菱电梯有限公司

东营市专做钢结构电梯井道，东营市钢结构电梯井道制作，东营市做钢结构电梯井道，东营市电梯井道
钢构，东营市电梯井道钢架，东营市钢结构平台制作，东营市钢结构消防楼梯制作、安装，东营市钢结
构装饰造型工程，东营市异型复杂钢结构。东营市旧楼加装电梯、东营市旧楼加装电梯电梯井道

 

服务，品牌口碑，价格合理，是您的合作伙伴。

主营：电梯钢结构、旧楼加装电梯、老小区电梯改造、电梯销售、老旧小区外加电梯、杂物电梯销售、
传菜电梯销售、加装别墅电梯、挂电梯、外装电梯、电梯厂家。

东营市老楼加装电梯厂家-东营市电梯钢结构厂家-老小区改造

随着中国老龄化社会来临，对城市老旧小区进行改造加装电梯的需求日益强烈。为了生活便利，很多老
人选择居住在位于城市中心地带的老旧小区。但这类房子多为6-7层，建造时没装电梯，给老年人的出行
带来了极大的不便，因此，给老楼加装电梯成为各大城市的焦点话题之一。那么老旧小区加装电梯到底
难在哪? 老旧小区加装电梯到底有什么利与弊? 下面小编就相关知识点综合整理了一下，一起来看吧。图
片老旧小区加装电梯的三大难点1，居民同意率据报道，近4成符合条件且已经参与“旧改”的老旧小区
，因居民意见不统一，导致加装电梯一事悬而未决。

的主要问题及解决方法如下：（1）低楼层（一二楼）的采光和噪音。目前的主要做法是通过透明的观光
式电梯，以及电梯井增加连廊连接楼梯间，中空部分留给一二楼采光的做法。（2）不同楼层居民因电梯
使用率不同而需承担的建设费用问题。目前全国普遍采用价格差的方式，顶楼贵，往下依次降低，一二
楼具体采用不付钱还是由顶层两层给予补贴取决于居民协商的结果。而政策难以推行除了一二楼的“相



对损失”外，顶楼三四万元的加梯预算（不算后期维护成本）也劝退了一批居民。（3）居民同意率达到
多少才可开工。据澎湃研究所研究员初步统计，可开工的居民同意率从早的“一票否决”或者90%降至2/
3，这降低了博弈难度，压缩了谈判所需要的时间。2、安装经费来源统计显示，目前加装电梯经费来源
主要是省（自治区/直辖市）市（区）县（市/镇）分账补贴，一般而言，东部地区的三级补贴总计20万
元左右，中西部城市为10~20万元，占装梯成本的1/3左右，剩下则由居民自己负担。常见的方式有：（1
）限时停止补贴，鼓励尽快申请，如南宁电梯安装补贴将于2022年底结束，只有在此前完成安装，取得
电梯使用登记证才能获得补贴。（2）鼓励居民动用住房公积金，青岛、武汉等城市多采用这种方法。（
3）“加梯**”，如上海江湾镇街道有居民加装电梯需出资2.3万元，首付20%之后，剩下的1.84万元可通
过银行**，还款长期限为6年。3、后期管理和维修费用目前还处于加装电梯大规模建设阶段，后期的电
梯保养尚只在为数不多的城市小区出现。

现阶段加梯后的维护机制有两种：（1）电梯公司专营，安装的过程中业主不需要承担任何费用，所有的
费用都由电梯公司支付，但业主在乘坐电梯时需要缴纳一定的费用，例如北京海淀区大柳树5号院。（2
）社区管理，定期维护，居民承担维修费用。为避免加梯后居民将电动车“上楼”或者“蹭电梯”，上
海常用的管理政策类似于单元门禁，只有本单元居民才能刷卡乘坐。而有的电梯也设置门铃，经户主确
认开门后，访客能使用电梯。图片老旧小区加装电梯的利与弊老旧小区加装电梯有利的方面：1、老旧小
区的住户年龄一般偏大，且小孩子比较多。加装电梯会更加方便老人和小孩。特别是现在的老人腿脚一
般都不太好，也减少了意外的发生。2、提高了小区的价格，老旧小区一般高的楼层不会超过九层楼，都
是没有电梯的，一旦加装的电梯，高楼层的价格会得到提高。老旧小区加装电梯的弊端：1、占用空间，
老旧小区都有一个特点就是空间特别的小，加上电梯是加装在外面的，小区的空间就会变得更加的紧张
。2、邻里纠纷，我们在新闻上经常看见老旧小区的一两楼是不愿意加装电梯的，因为他觉得价格不划算
，每个月会多出了电梯费，平时他们又用不到。也就会造成高楼层和低楼层的纠纷。3、后期维护费用高
而且麻烦，虽然现在的电梯质量已经比之前好了太多的，但是日常使用下也会出现这样那样的毛病，还
要防止有些人会破坏电梯，并且维修的费用该如何分摊也没有明确的标准。4、安全性差，老旧小区本身
就存在了许多的安全隐患了，加装电梯的风险大大的增加，也给楼层加重了负担。以上就是小编给大家
总结的老旧小区加装电梯相关知识点，此项工程有难点也有利弊，但总结下来还是利大于弊，从很大程
度上能提高居民上下楼的便利性。我们期待，工程落地的难点能早日解决，未来有更多老旧小区的人们
能住上“电梯房”！
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